

La presidente costarricense, Laura Chinchilla, reiteró hoy que su país sufre una **invasión militar nicaragüense**, no un problema de fronteras, y advirtió que **espera no tener que llegar a pedir la intervención de fuerzas extranjeras**, ya que su país no tiene Ejército.



**"Costa Rica se encuentra invadida por tropas extranjeras. Quizá ya se habría puesto en evidencia que esto es así si Costa Rica tuviera Ejército y si hubiera muertos en esa franja territorial costarricense",**

explicó la mandataria, en alusión a la zona en disputa de Isla Calero, en una entrevista al diario local

*La Nación*

, recogida por la agencia

*DPA*

Chinchilla recordó que **en el pasado Costa Rica recurrió ya a mecanismos coercitivos** como el *TIAR*

-Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca-, cuando se vio en problemas con su vecino.

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 12 de Noviembre de 2010 10:18 - Actualizado Sábado, 13 de Noviembre de 2010 09:43

---

"Pero **esperamos no llegar a esos extremos**. Costa Rica de verdad hace todo lo posible para no responder la fuerza con la fuerza.

**Ning**

**ún conflicto entre naciones vale una vida humana**

", señaló.

La presidente llamó a la comunidad internacional a que vuelva la mirada hacia el problema que enfrenta su país.

"**Este no es un conflicto limítrofe, con toda claridad**. El conflicto limítrofe acaba de ser resuelto hace 15 meses por el Tribunal de la Haya (Holanda).

**Costa Rica entiende que el río San Juan es de Nicaragua y tiene derechos regulados para navegarlo",**

añadió.

La mandataria lanzó el urgente llamado de apoyo internacional pocas horas antes de que el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA) se reúna, por segunda vez esta semana, para analizar el caso.

**Esta tarde vencen las 48 horas de plazo que dio el representante de Costa Rica en la OEA para que Nicaragua retire sus tropas de la zona y se instale una comisión bilateral para resolver pacíficamente el diferendo.**

